

**INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD
FORAL EN LA INAUGURACIÓN DE LA EMPRESA “MEP”**

Falces, 4 de abril de 2012

Consejera de Desarrollo Rural, Industria , Empleo y medio Ambiente

Acalde de Falces, (Valentín García. Agrupación Independiente Falcesina)

Estimado Pedro Cirauqui

Señoras y señores

Buenos días

Hemos escuchado al impulsor de la empresa “MEP” agradecer nuestra presencia en este acto de inauguración de sus nuevas instalaciones.

En realidad somos nosotros, toda la sociedad Navarra, quienes debemos agradecer el esfuerzo que emprendedores como Pedro hacen en estos momentos en los que la inversión y la creación de puestos de trabajo resulta especialmente necesaria.

“Mecanizados de Estructuras Poliméricas” es una firma con tecnología punta e insertada plenamente en un campo en el que Navarra ha apostado de manera tan decidida como el de las energías renovables.

Una empresa competitiva y preparada para seguir desarrollando su actividad aun en momentos tan complicados como el presente y que son especialmente inciertos en el sector de las energías renovables.

Navarra vive estos momentos de replanteamiento de las políticas energéticas con cierta inquietud, y es que desde que en los años noventa comenzamos a desarrollar una política de fomento de las energías renovables nos hemos convertido en productores de nada menos que 4.413 millones de megavatios/hora, que suponen para la economía foral unos ingresos de casi 468 millones de euros.

Estamos hablando de un 2,4% del producto interior bruto lo que significa que alcanza ya prácticamente el mismo peso económico que el conjunto del sector agrario.

En estos años el mercado energético y el entramado empresarial de fabricación de componentes que se ha consolidado alrededor de las energías renovables también han supuesto un cambio sustancial en nuestro mercado de trabajo. Como saben, Navarra es la sede de algunas de las compañías más importantes del sector eólico, algunas de ellas clientes de MEP. En los últimos 15 años las 100 empresas del sector que operan en Navarra han generado 5.000 puestos de trabajo.

Por todo esto comprenderán que en el Gobierno de Navarra estamos profundamente comprometidos en continuar con las políticas de fomento de las que les acabo de hablar. Y somos conscientes de la importancia que, para ello, cobra la investigación que realizan tanto las empresas como los centros tecnológicos.

Asistimos en estos momentos a un importante debate nacional sobre cuál debe ser el marco de apoyo más adecuado para el desarrollo de las Energías Renovables y la reducción paulatina de dicho apoyo en función del grado de competitividad de las diferentes tecnologías renovables.

En ese debate, la Consejera Goicoechea y yo misma hemos trasladado al Gobierno de España nuestro convencimiento de que las Energías Renovables, la eficiencia energética y la reducción de emisiones de CO₂, serán inevitablemente las protagonistas de cualquier modelo energético y por todo ello nuestro país debe mantener la apuesta por el desarrollo tecnológico de las renovables.

Yo animo a todo el equipo de MEP a seguir avanzando y a sumar nuevos logros como el que hoy celebramos, en lo que constituye un indudable éxito y motivo de alegría para Falces y para toda Navarra.

Muchas gracias.